
Neue Sitzgelegenheiten für den Fortuna Veenhusen

Veenhusen, 02.09.2022

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Anschaffung neuer Bänke

Der VfL „Fortuna“ Veenhusen e.V. wurde 1927 als reiner Fußballverein ins Leben gerufen. Im Laufe der Jahre hat sich der Verein zu einem modernen Mehrspartenverein, mit einer derzeitigen Mitgliedsstärke von ca. 1000 Mitgliedern, entwickelt.

Neben den unterschiedlichen Sportarten bietet der Verein auch für Nicht-Mitglieder die Gelegenheit, sich auf dem Sportplatz sportlich zu betätigen. Für jeden Sportbegeisterten ist es wichtig, sich nach dem Training auszuruhen. Das geschieht am besten an der frischen Luft. Somit hat der Verein sechs Outdoorsitzgruppen inkl. Schirme angeschafft. Diese laden ein, die Spieltaktiken nochmals durchzugehen oder sich bei einem kühlen Getränk auszuruhen.

Christian Meyer, Bankstellenleiter Veenhusen, machte sich selbst ein Bild von den neu angeschafften Bänken und übergab einen symbolischen Scheck in Höhe von 3.000 € an den Kassenwart des Vereins, Frank Luitjens.

Jedes Jahr unterstützt die Raiffeisenbank eG, Moormerland gemeinnützige Projekte in der Region aus den Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im aktuellen Jahr wurden mehr als 88.200 € an verschiedene Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für besondere Maßnahmen und Anschaffungen vergeben.

Bildunterschrift:

Frank Luitjens (Fortuna Veenhusen) und Christian Meyer, Bankstellenleiter Veenhusen.